

ARRIVEDERCI und BYE-BYE - die vierten Klassen verlassen die Goethegrundschule

Nach vier langen Jahren war es soweit: Freitag, 26.7.2019, letzter Schultag in der Grundschule.

Mit einem bunten Programm in der Turnhalle verabschiedeten sich die Kinder der Klasse 4a (Frau Ebert) und 4b (Frau Löcklin) von der Schulgemeinschaft.

Los ging es natürlich mit einem passenden Lied, gesungen von der Klasse 4b: „Ferien, Schule aus“.

Danach begrüßte Frau Schenk alle anwesenden Eltern, Gäste, Schüler sowie Lehrerinnen und erinnerte daran, wie schnell diese vier Jahre doch vergangen sind.

Da mit den Viertklässlern auch unsere erfahrenen Pausenhelfer weggehen, bedankte sich Frau Schenk bei den Kindern für die Versorgung zahlreicher Wunden und tröstenden Worte mit einem kleinen Geschenk, einem 1. Hilfe- Set.

Nun kam der Cup-Song an die Reihe. Es wurde in die Hände geklatscht, Becher auf den Boden geklopft und dann an den Nachbarn weitergegeben, und das alles im Takt zur Musik (Klasse 4a).

Die Akkordeongruppe (Kinder aus der 1. und 2. Klasse) von Frau Koch (Musikschule Fröhlich) hatte auch zwei Lieder einstudiert und spielte sie vor.

Danach erinnerte die Klasse 4b an die kommende frei verfügbare Zeit mit einem Lied, begleitet von Frau Löcklin auf der Gitarre: „Ferienzeit, na-na-na-na-na“. Klar, dass da alle anderen Schulkinder begeistert den Refrain mitsangen!

Im Unterricht hatte die Klasse 4a den Zauberlehrling von Johann Wolfgang von Goethe einstudiert und trug diesen anschaulich vor.

Mit einem letzten gemeinsamen Lied, nämlich dem Grundschulboogie, verabschiedeten sich dann endgültig alle Kinder der zwei vierten Klassen.

Zu guter Letzt ging es auf den Schulhof: Durch ein singendes Spalier aller Goetheschulkinder wurden die Viertklässler nach draußen geleitet, wo sie von Eltern mit glitzernden Seifenblasen empfangen wurden. Als Erinnerung an die Schulzeit an der Goethegrundschule bekam jeder Viertklässler noch ein Lebkuchenherz umgehängt.

ARRIVEDERCI und BYE-BYE.

ADIEU! Schaut wieder mal vorbei!...

Liebe Viertklässler, wir wünschen Euch schöne, erholsame Ferien und einen guten Start in Eurer neuen Schule!